



Dos expertas en el tema compartieron una serie de consejos y perspectivas al respecto.

Con el objetivo de dar difusión sobre los factores de riesgo y acciones para la protección en la prevención de la violencia en los jóvenes, la Red de Cohesión y Participación Social, 1, 2, 3, por mí y por mi Comunidad A.C., organizó una conferencia virtual con dos expertas en el tema, quienes compartieron una serie de consejos y perspectivas al respecto.

El webinar estuvo encabezado por la exsecretaria Ejecutiva Adjunta del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública del Gobierno de la República, Dra. Alma Eunice Rendón Cárdenas, así como por la consejera técnica de la Comisión de Proyectos Especiales de Justicia Cívica del COPREV, Heli Trevizo Borja, integrante de la asociación civil.

Durante su participación, ambas personalidades coincidieron en la importancia de trabajar bajo diversos frentes, en los cuales tienen que ir de la mano la sociedad civil, iniciativa privada, autoridades nacionales, estatales y municipales, así como la comunidad misma.

Agregó que es de suma importancia diferenciar las acciones referentes de desarrollo social y la atención primaria, secundaria y terciaria en los sectores identificados como vulnerables para involucrarse en delitos, o aquellos que están en riesgo social o familiar, señalando que la violencia no distingue condiciones socioeconómicas.

La experta en prevención social de la violencia, seguridad ciudadana, juventudes y estrategias de reactivación económica, desarrollo social y educación en poblaciones vulnerables precisó que para trabajar en acciones que ayuden a evitar la violencia y los delitos, es de suma importancia identificar y medir los factores de riesgo en la sociedad, situación que realiza la RED a través de su modelo de intervención comunitaria de los espacios públicos.

A su vez, la coordinadora del Programa de Acompañamiento a Infractores, Heli Trevizo Borja comentó que, para lograr resultados satisfactorios dentro de la población con factores de riesgo a la violencia se tiene que implementar un plan de trabajo integral, al cual se le dé un seguimiento puntual y brinde herramientas para generar factores de protección frente a la violencia.

Entre dichas acciones que impulsa la Red de Cohesión y Participación Social, 1, 2, 3, por mí y por mi Comunidad A.C., se encuentra el Programa de Acompañamiento a Infractores (PAI) que impulsa FICOSEC empresarios de Chihuahua dentro del Modelo Homologado de Justicia Cívica en el municipio de Chihuahua, en el cual se da atención de prevención a las personas que cometen faltas administrativas.

Escrito por Redacción

Viernes, 18 de Septiembre de 2020 10:27

Bajo dicha programa, se ofrece atención a las causas generadoras de las conductas conflictivas de las personas infractoras, al implementar una estrategia integral a través de terapias cognitivo-conductuales, dinámicas lúdico-formativas, actividades deportivas, todo encaminado a despertar habilidades individuales de resiliencia, contribuyendo al rediseño social para el desarrollo de comunidades.

La Red de Cohesión y Participación Social 1, 2, 3, por mí y por mi Comunidad A.C., invita a la población en general a presenciar el webinar a través del enlace <https://www.facebook.com/ReddeCohesionyParticipacionSocial/videos/325763348538790/?v=325763348538790>, en donde se podrá a conocer a detalles otros puntos abordados por las especialistas.